

DIARIO DE BARCELONA,

Del Lunes 8 de Abril de 1805.



San Alberto Magna y San Dionisio, Obispos y Confesores. = Las Cuarenta Horas estan en la Iglesia parroquial Castrense de la Real Ciudadela: se expondrá el Santísimo á las seis de la mañana; y se reservará á las siete de la tarde.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 5 h. 30 m.; y se pone á las 6 h. 30 m. Su declinacion es de 7 g. 31 m. 4 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 1 m. 58 s. Sale la luna á las 2 h. 53 m. de la tarde misma: pasa por el meridiano á las 9 h. 38 m. de la noche; y se pone á las 4 h. 12 m. de la madrugada siguiente. Y es el 10 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
6 á las 11 de la noc.	9 grad.	27 p. 11 l. 4	S. O. nubes llovido.
7 á las 6 de la mañ.	8	27 11 3	N. O. nubes.
7 á las 2 de la tard.	12	27 11 5	S. S. E. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy, dia 8 del corriente, en la Iglesia de padres Trinitarios calzados, Redencion de Cautivos, á las 6 de la tarde, se solemniza la fiesta de los Dolores de la Santísima Virgen, en su capilla que se venera en la especial Imágen del Santo Christo de la Agonía, empezándose con una Sinfonia, y despues el *Stabat Mater* &c. de Hayden, que cantará la música de la Santa Iglesia Catedral: seguirá el Sermón que predicará el R. P. Pdo. Fr. Martin Estapér, del Orden de padres Servitas; y se concluirá cantando la misma música las Coplas de los Dolores de Maria.

Se hace saber al Público, que hoy dia 8 del corriente, á las nueve horas de la mañana, en la casa-morada del muy ilustre Sr. Intendente general de este Ejército y Principado, se subastarán al mayor postor los arriendos de los Censos de Cerdaña; de las Rentas de Talarn

y la Guardia : de las Rentas en el Valle de Aran ; y el del Real Derecho de la Fruta seca que se vende en esta ciudad , todos pertenecientes al Real Patrimonio antiguo de S. M. , baxo las condiciones de las tabas que paran en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

Hoy Lunes , dia 8 del corriente , de tres á cinco de la tarde , en el pórtico de la Iglesia de San Jayme de esta ciudad , se celebrará el segundo y último remate de una pieza de Tierra de tenuta tres mojadadas , poco mas ó ménos , que en el término del lugar del Prat administra el P. Preposito y Congregacion de San Felipe Neri de esta ciudad , rematada en la cantidad de 2800tt de arditos pagaderas en Vales Reales ; sobre cuyo precio se ofreció quarta puja , conforme se anunció en el Diario de 1.º del corriente. = Joseph Ignacio Eluch , Escribano.

Á las diez horas de esta mañana , en la casa-morada del Sr. Intendente general de este Ejército y Principado , se rematará al mas beneficioso postor el asiento del transporte ó conduccion de Sales de Alfaques , á los Reales Alfolies de Barcelona , Mataró , Blanes , San Feliu de Guixols , la Escala , Villanueva y Tarragona , por el tiempo de tres años , contados desde 1.º de Mayo próximo , hasta fin de Abril de 1808 , con las condiciones continuadas en la taba que estará de manifiesto.

Hoy , á las doce , en el Salon del Real Palacio , á puerta abierta , presidiendo el Excmo. Sr. Capitan General , con los demas Señores de la Real Junta de Caridad y Encargados de las mesas de subscripcion , se executará el sorteo de la Rifa , que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 1.º del corriente.

Por disposicion del señor Alcalde mayor primero de esta ciudad , de las tres á las cinco horas de la tarde de este dia , en la plaza y pórtico de la Iglesia de San Jayme , se continuará la subhasta de la Casa perteneciente á las pias Disposiciones de Joseph Barrera y Gurri , sita en la calle de la Platería de esta misma ciudad , y se rematará si se presenta congruo licitador , con las condiciones de la taba que tiene el corredor Vicente Alarét , y se darán prometidos. = Ignacio Martí y Vidal , Escribano.

Mañana , á las nueve de ella , por disposicion del Tribunal de la Auditoría de Guerra , se continuará la pública venta de una porcion de barriles de Manteca de Irlanda ; otra de Armazones de sillas de montar á la inglesa ; y otra de Pieles , en el almacén de Félix Ramisa , situado en la calle de Basea : y se rematarán una y otras al mayor postor en la tarde del mismo dia de mañana.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer. De Mallorca , en 2 dias , el pa- tron Macia Balague , mallorquin , laud la Virgen de la Soledad , con algarrobas.

De Sevilla y San Lucar, en 14 dias, el capitan Marcos Shucor; ragueo, polacra Santa Ana, en castre.

De Valencia y Tarragona, en 7 dias, el patron Joseph Campos, valenciano, laud Sto. Christo del Grao, con sardina, lana y galga.

De Idem y Benicasi, en 8 dias, el patron Joseph Calvo, valenciano, laud Santo Christo del Grao, con algarrobas y géneros.

De Vinaroz y Tarragona, en 5 dias, el patron Jayme Barcet, catalan, laud San Antonio, con algarrobas.

De Valencia, en 6 dias, el patron Estéban Pares, catalan, laud San Antonio, con cebada.

Dietá. De 16 cascós de Sardina de Cerdeña, á 22½ 6 ds. el ciento, en casa de Carlos Ferrer, atunero, en el Borne: véndese á cientos y medios cientos.

Otra: De 25 quintales de Queso de Holanda, á 7½ 10 ds. la libra, en el almacen de Francisco Solanich, en la calle den Sirera, travesía de la de los Flasers: véndese á piezas; y ámbas durarán hoy, mañana y pasado mañana.

Libros. Semana Santa en castellano. = Idem en latin. = Idem en latin y castellano, todas en pasta, taflete y piel negra, todas de gusto. = El Alma al pie del Calvario. = El Espejo que no adula. = El Alma Victoriosa de la pasion dominante. = Exercicio Quotidiano, muy buena ediccion, todo en pasta y bien enquadernado. Se hallarán en casa de Tomas Gorchs, librero, en la calle de la Boria.

Avisos. Los señores Carrere y Devignau, fabricantes de Salsaturno de superior calidad y notable blancura y ligereza, en Sarriá, hacen saber que tienen actualmente su almacen en es-

ta ciudad en la calle del Carmen, enfrente á la fábrica Real de D. Antonio de Bringas, en el que se vende por mayor y por menor al precio corriente: estará siempre proveido, y se acudirá al señor Samaruc, que habita en el segundo piso del referido señor Bringas.

En la calle de San Paciano, cerca la de las Carretas, en casa del señor Cayol, fabricante frances, hay un Retorcedor hecho á la francesa para torcer toda qualidad de algedon y tambien hilo aunque sea muy fino: el que lo necesite ó quiera valerse de él, será servido á un precio equitativo.

El que haya cambiado un Paragua carmesí con otro de igual color, bien que muy grande, y quiera tener la bondad de deshacer el trueque, se servirá acudir al editor de este Periódico, quien le dirá el interesado, el que dará una correspondiente gratificacion.

Ventas. En casa de Francisco Colominas, calle del Hostal del Sol, junto á la plaza de los Arrieros, hay una partida de Manteca de vaca de Flandes, la que se vende á 9½ 6 ds. la libra; y una caja de Velas de sebo, tambien extrangeras, y se darán á 4½ 9 ds. la libra: se despachará por arrobas, medias arrobas y quarterones.

Se continúa la venta del Queso de Gruyera en la Posada de la Cruz de Malta, plazuela de Moncada, á precio de 9½ 4 ds. la libra, y por junto la partida á 9½.

Quien quisiere comprar una Perrita perdiguera, de un año, y muy castiza, acuda á la calle de Sta. Ana, en casa del carpintero Antonio Pomareda, quien dará razon.

Retorno. En casa de Salvador Vilella, calle de Tantarantana, casa que

que llaman del *Vicari*, hay un *Volante* de retorno para Lérida.

Pérdidas. Dias pasados desde la Puerta Nueva de esta ciudad, hasta la Riera de Horta, se perdió el Libro de las Franquicias de los padres Mínimos de la misma: quien lo haya hallado, se servirá entregarlo al Corrector de dicho convento, el que á mas de alguna gratificacion tributará las debidas gracias.

Quien haya encontrado una Llave de oro para reloj, que se ha perdido desde la casa del señor Marques de Palanera, en la Puerta Ferrisa, hasta la Librería, pasando por la plaza Nueva, escaleras de la Catedral y plaza del Rey, se servirá devolverla al editor de este Periódico, que dará una gratificacion competente.

El dia 19 del pasado se extravió en la Casa-Teatro un Paraguas de hule de color pagizo: quien lo haya encontrado, se servirá llevarlo á casa Caravent, calle de Trentaclus, tercer piso, donde se darán las correspondientes señas y se gratificará.

Al que devuelva un Relox de plata con sola una caja, que se perdió desde la plazuela chica del Pino hasta Junqueras, le gratificará con quatro duros su dueño que habita en la plaza de la Cocorulla, casa número 29.

El dia 19 de Marzo se perdió una Hebilla de plata sin charnela: el que la haya encontrado, tenga la bondad de entregarla á Pedro Juan Berges, albañil, que vive en la calle de las Molas, quien enseñará la compañera y dará la correspondiente gratificacion.

Hallazgos. Bartolomé Xeyró, que

vive en la fábrica de Don Juan Canaletta, halló el dia 16 del pasado un Corderito: el que lo haya perdido, acuda por él, que dandole las señas se lo devolverá.

En la tarde del dia 20 del pasado halló una pobre muger en la Muralla de Mar algunos pares de Guantes de ante, propios para señora, todos nuevos; y lo avisa por medio de este Periódico al que los haya perdido, á fin que acuda con la posible brevedad á recogerlos, que dando las señas los entregará, esperando se le dará alguna gratificacion atendida su pobreza: se dará razon en el despacho de este Diario.

Salvador Torres, calderero, entregará una Hebilla de plata para pie á quien con las señas acredite pertenecerle.

Servientes. Una jóven de 18 años de edad, desea acomodarse en una casa para cocinera: se la encontrará en la calle den Guardia, al lado del cartero, primer piso.

Una señora sola que sabe todos los quehaceres de una casa, desea servir á algun señor solo eclesiástico ó seglar ú otra casa de poca familia, y tiene quien la abone: darán razon de ella en el segundo piso del clavetero de la calle de los Escudillers blancs, detrás de la Trinidad.

En la Barceloneta, frente al beco de la Corona, se hallará una jóven de 20 años, que desea servir de camarera, sabiendo todo lo concerniente á su obligacion: dará razon de ella el mismo beco; y tiene quien la abone.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de S. Justo, núm. 39.